

(一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府
キッズ巡回サッカー教室



田富第一保育園 (中央市)



2014年11月26日水曜日開催



中沢忍先生から・*。**・☆。参加園児数 34名

外で遊ぶと男の子はボールを蹴って遊んでいます、女の子はボールに触れて遊ぶ姿は、あまり見られませんでした。しかし、今日は、女子チームでサッカーをして、いつもはおとなしい子が必死でボールを追いかける姿を見たり、男の子が「男子対女子でサッカーしたい」と言っているのを聞いて普段では聞けない言葉、見られない姿を見る事が出来て良かったです。

ボール遊び＝室外と言うイメージがありましたが、室内でも十分楽しく遊べると言う事を知り、新しい発見にもなりました。ありがとうございました。子供達は、本当に楽しそうでした。



こんにちわ(^v^)

ひよこーちだよ☆きょうもげんきにあそんでいますか？おともだちとなかよくしているか？

ボールあそびやドリブル散歩、かっこいいシュートれんしゅうはたのしかったかな？

またみんなで作ってみてね！

しあいは、みんなさいごまでがんばってはしっていてかっこよかったよ(^_^)v

またどこかでみんなにあえるひをたのしみにしています。

ひよこーち



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F 甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (一社) 山梨県サッカー協会**